

Le Sénégal signale son premier cas d' Ebola



Dakar, 30 août (RHC- Granma)- La ministre sénégalaise de la Santé, Awa Marie Coll Seck a signalé le premier cas d' Ebola dans ce pays. Il s'agit d'un jeune étudiant guinéen qui s'est présenté volontairement dans un hôpital de Dakar, la capitale.

Le Sénégal a fermé, pour la troisième fois cette année, ses frontières avec la Guinée Conakry, un des principaux foyers de la maladie, il y a 9 jours afin d'éviter la transmission du virus qui a causé la mort de plus de 1500 personnes.

Des données récentes de l'OMS, Organisation Mondiale de la Santé indiquent qu'en Sierra Leone , au Liberia et au Nigeria , le reste des pays les plus affectés, 3069 personnes infectées ont été enregistrées dont la maladie a été diagnostiquée dans ces 21 derniers jours.

Les experts ont déclaré que l'épidémie ne sera enrailée tant que les nations qui sont un foyer de la maladie n'offrent pas une réponse coordonnée à une si délicate situation sanitaire.

Les spécialistes signalent que l' Ebola ne connaît pas de frontières, et de ce fait la meilleure façon de freiner son avancée est de rompre la chaîne de transmission.



Radio Habana Cuba